

Kolpingsfamilie Hannover-Döhren

„St. Bernward“ ehrte seine Jubilare



v.li.: Präses Pfr. Hajo Osseforth, Klaus Geburek, Jubilare Wolfgang Rother, Franz Beyer, Adolf Faßhauer

Der Kolpinggedenktag, den die Kolpingsfamilie St. Bernward am 02. Dezember feierte, war nicht nur der 1. Advent, sondern gab auch Anlass für gute Stimmung, weil an diesem Tag auch die Jubilarehrungen stattfanden. Große Freude herrschte aber auch darüber, dass der 1. Vorsitzende, Klaus Geburek, Bärbel Dabergotz als Neumitglied ankündigen und die Kolpingschwester Thekla von Ostrowski-Albert, die aus Ingolstadt angereist war, begrüßen konnte.

Geehrt wurden vom Präses Hajo Osseforth und Klaus Geburek die KB Franz Beyer und Wolfgang Rother für 60 Jahre und Adolf Faßhauer für 65 Jahre Treue zum Kolpingwerk Deutschland.

Der Jubilarehrung war ein gemeinsamer Gottesdienst vorausgegangen. Danach traf man sich im Gemeindehaus von St. Bernward zur Jubilarehrung mit Imbiss.